

Stiftung Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner: Wechsel in der Geschäftsführung

Leider hat sich Christoph Frei entschieden, die Engadiner Lehrwerkstatt aus persönlichen Gründen per Ende September 2024 wieder zu verlassen. Der Stiftungsrat hat kürzlich Marcus Albrecht zum neuen Geschäftsführer der Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner gewählt. Marcus Albrecht ist 40-jährig, wohnt mit seiner Familie in La Punt Chamues-ch und ist seit 10 Jahren als Leiter Produktion und Ausbildung in der Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner tätig. Er ist ausgebildeter Schreiner und hat verschiedene Weiterbildungen wie Berufsbildner, Projektleiter Schreiner und Ausbildner absolviert. Durch seine 10-jährige Betriebszugehörigkeit kennt er zudem die Prozesse der Lehrwerkstatt sehr gut und hat diese in seiner bisherigen leitenden Funktion wesentlich mitgeprägt. Marcus Albrecht wird die Geschäftsführung per sofort übernehmen. Der Stiftungsrat und die Betriebskommission danken Christoph Frei für die geleistete Arbeit und freuen sich, mit Marcus Albrecht die Zukunft der Engadiner Lehrwerkstatt für Schreiner zu gestalten.

7. September 2024 / Felix Karrer